(2024-03-15), Canal 8.1 Heraldo TV, Las noticias de la mañana, Mario Maldonado, (Entrevista) - 08:14:30, Duración: 00:09:27 Precio \$170,100.00

MARIO MALDONADO, CONDUCTOR: Seguimos con más aquí en las noticias de la mañana de Heraldo Televisión, gracias por continuar con nosotros, vamos a platicar con Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. ¿Cómo estás, Salomón? Buenos días.

SALOMÓN CHERTORIVSKI, CANDIDATO DE MOVIMIENTO CIUDADANO A LA JEFATURA DE GOBIERNO: Hola, Mario, ¿Cómo estás? Encantado de saludarte a ti y a tu auditorio.

MARIO MALDONADO: Igualmente, ¿Cómo has sentido estos casi 15 días de campaña, ya formalmente hablando? Ayer estuviste en una universidad. ¿Cómo has visto todo el proceso y cómo has sentido también a tus competidores, a Clara Brugada y a Santiago Taboada?

SALOMÓN CHERTORIVSKI: Mira, Mario, yo estoy encantado, la verdad, la campaña ha ido muy bien y ha sido una combinación de dos cosas. Por un lado, mucha calle, desde el principio decidimos hacer una campaña para estar con la gente, para platicar con la gente, para que me conozca la gente. Por ello, cada día voy a una línea del metro Mario, recorro, platico con la gente, voy a cruceros, voy a mercados, a tianguis y esa es parte fundamental de la campaña.

Por otro lado, hemos tenido algunos eventos, algunos eventos más grandes, pero son los menos. No vamos a hacer una campaña de eventos masivos. Y tercero, como decías, pues reuniones con ciertos sectores. Marcadamente en los últimos días ha habido tres reuniones en universidades, fui I ITAM, a la Anáhuac y ayer estuve en la Universidad Panamericana. Iré a todas las universidades públicas y privadas a las que nos inviten y me encanta estar con estudiantes, la verdad.

Jóvenes comprometidos, interesados en escuchar qué está sucediendo, qué estamos pensando, cómo vamos a resolver los problemas. Son muy juiciosos en las preguntas. La verdad es aire fresco ir a las universidades y pues bueno, pues listos Mario para el debate de este domingo, el primer debate de la Ciudad de México.

¿Cómo veo a mis contrincantes? Me preguntabas y lo digo con toda claridad. Mira...

MARIO MALDONADO: No me vayas a decir que ni los ves ni los oyes, porque si no ya sabes.

La verdad es que la experiencia de las alcaldías no da para poder gobernar lo complejo de una ciudad y más una ciudad como la de México, que viene en épocas difíciles. Viene la escasez de agua más importante que ha vivido esta ciudad en su historia. La crisis económica todavía no se recupera, la crisis del transporte necesita soluciones inmediatas, la paz en las calles no se ha logrado recuperar.

Es decir, Mario, necesitamos realmente trabajo y termino con esto. La gran diferencia entre mis contrincantes y yo es que ellos se formaron, crecieron, se hicieron en la política y quien así lo hace, lo que está pensando es en

las siguientes elecciones y el siguiente cargo, quienes nos formamos en el servicio público, en lo que estamos pensando es en cómo solucionar los problemas públicos. Y creo que ahí radica la gran diferencia.

MARIO MALDONADO: ¿Cuáles van a ser tus cartas fuertes para este debate del domingo de 7 a las 7:30?, digo, sin que nos revelen la estrategia puntual, porque si no hablando de tus contrincantes, lo podrán ver. ¿Pero dónde te vas a centrar? ¿Cuáles son tus puntos clave para este domingo?

SALOMÓN CHERTORIVSKI: Mira, son dos temas. El primer debate, Mario, eso ya lo establece el Instituto Electoral en discusión con nosotros. El primer punto es desarrollo social, estado de bienestar. Y el segundo punto es crecimiento, desarrollo económico, finanzas públicas.

Pues obviamente, Mario, pues en ambos temas tengo muchísima experiencia y he trabajado mucho el... lo que se tiene que hacer y cómo hacerlo; en la en el área social, pues mi vida empezó trabajando en Sedesol Federal, fui director general de Diconsa además, este estuve en el Gabinete Social del gobernador Lázaro Cárdenas en Michoacán.

Dirigí este mucho tiempo áreas sociales y fui secretario de Salud de México. Entonces, pues para hacer un planteamiento integral social, pues creo que hay la experiencia y lo he preparado hace muchos años.

Y en la parte económica Mario, pues como tú bien lo has seguido, pues fui secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México cinco años en un momento muy bueno para la economía de la Ciudad. Entonces no solo sé lo que se tiene que hacer, sino ya lo hicimos.

MARIO MALDONADO: Ahora, al partido, ¿cómo lo ves? Al partido en la Ciudad de México, lo que está pasando también con el candidato presidencial, con Jorge Álvarez Máynez, con Samuel García en Nuevo León. ¿Cómo ves a Movimiento Ciudadano, digamos, tomando en cuenta lo que ha sucedido recientemente y la candidatura tuya aquí en la ciudad?

SALOMÓN CHERTORIVSKI: Mira, la verdad, Mario, es que en la calle a Movimiento Ciudadano se le ve muy bien. Hay muchísima apertura, hay buena voluntad hacia Movimiento Ciudadano, es un partido, además, que en la Ciudad de México, pues aún no carga con haber gobernado. Entonces la recepción en todas partes es muy buena, Mario.

Con Jorge yo tengo enormes conversaciones, convergencias, hemos trabajado muchos años juntos, es brillante, compartimos causas y principios y estaremos haciendo campaña de ideas, de propuestas, de sensatez en muchos sentidos juntos y con los gobernadores de Movimiento Ciudadano, pues yo lo que me siento muy bien es de los resultados que han tenido sus gobiernos. Y creo que estamos, estamos para dar una gran pelea, faltan 80 días y vamos con todo el alma, Mario.

MARIO MALDONADO: Tú que has estado recorriendo las calles, ya nos decías va a ser una campaña más basada en estar en las colonias, en las calles, en los cruceros, platicando con la gente. ¿Cómo anticipas que sea la elección en términos de participación ciudadana? ¿Crees que va a ser una elección histórica también en cuanto a la gente que va a ir a votar el 2 de junio? Los jóvenes, platicas mucho con jóvenes, los ves con este ánimo, con este ímpetu de querer participar y ¿de salir a votar el 2 de junio?

SALOMÓN CHERTORIVSKI: Creo que es la pregunta clave, Mario, y creo que sí es la juventud la que puede hacer la gran diferencia. A ver, la mitad de la población de esta ciudad tiene menos de 32 años. Ellos son los que pueden salir o no de manera masiva a votar. ¿Qué tiene que suceder en los próximos días? Yo lo tengo muy claro, una de dos, o los entusiasmamos con lo que sí puede ser una ciudad que está llamada ser inteligente, una ciudad que no se conforma, que puede ser más de lo que hoy es, si se entusiasman, pues esa es una gran posibilidad.

La otra, Mario, que también es una realidad en la juventud, es si logramos que pegue la indignación de lo que no es normal. No es normal que estemos respirando aire sucio todos los días. No es normal que subirse al metro ya no sea la seguridad de llegar a casa. No es normal que terminen la universidad y no puedan encontrar un trabajo que les pague lo suficiente para siquiera poderse independizar y rentar una habitación.

Si logramos también apegar a la indignación de esa juventud, yo creo que saldrá a votar. Creo que es difícil hoy decirte cómo se comportará, faltan muchos días de campaña, vamos a ver cómo se mueve el entusiasmo y la indignación.

MARIO MALDONADO: Ya, pues estamos en contacto Salomón Chertorivski, muchas gracias por estos minutos y buenos días.

SALOMÓN CHERTORIVSKI: El agradecido soy yo, Mario. Te mando un fuerte abrazo. Buen fin de semana y vean el debate.

MARIO MALDONADO: A ver el debate, igualmente para ti. Buen fin de semana. Y bien, este debate ya le decía a las 7 con 30 minutos el domingo, este domingo el debate, el primer debate de tres entre candidatos a competir por la jefatura de gobierno de la Ciudad de México. Salomón Chertorivski, Clara Burgada y Santiago Taboada.

LHEH